

Objet : Simulation d'urgence

Date : 6 février 2012

Comme plusieurs d'entre vous le savez déjà, la raffinerie de Montréal active son signal d'alarme tous les mardis à 11 h afin de vérifier le bon fonctionnement de cet équipement d'urgence.

Veuillez prendre note qu'exceptionnellement le mardi 14 février prochain, le signal d'alarme de 11 h sera remplacé par un signal d'alarme à 9 h 45 dans le cadre d'une simulation d'évacuation de la raffinerie. Aucune action n'est requise de la part des citoyens.

Ces pratiques font partie du programme de formation continue de la raffinerie en ce qui a trait à l'application de nos mesures d'urgences.

Merci de votre compréhension.

Pour renseignements :
Élisabeth Crête, ing.
Conseillère Environnement
Téléphone : (514) 640-8000

Transmission

- CLIC via l'A.I.E.M
- Site de l'A.I.E.M
- Élus via l'A.I.E.M
- Membres de l'ARVPAT
- Membres du CL de la Raffinerie de Montréal

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."